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Anmeldung zum Schüler*innen·Haushalt 
2026 

 
Bitte ausfüllen, wenn ihr im Jahr 2025 schon dabei wart. Diese 
Anmeldung liest die Servicestelle Jugendbeteiligung und Personen aus 
eurem Bezirk.  
 
 
Schul·name: ____________________________________________ 
 
 
Schul·nummer: ____________________________________________ 
 
 
Schul·form: ____________________________________________ 
 
 
Bezirk:   ____________________________________________ 
 
 
Schul·leitung: ____________________________________________ 
 
E-Mail der Schul·leitung: ____________________________________ 
 
Kontakt·daten einer Ansprechperson 
 
Name:   ____________________________________________ 
 
 
E-Mail:   ____________________________________________ 
 
 
Telefon·nummer: ____________________________________________ 
 
 
Funktion:  ____________________________________________ 
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Welche Schülerinnen und Schüler wollen im nächsten Jahr wieder dabei 
sein?  
Tragt hier ihre Namen ein:  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Darum wollen wir noch einmal beim Schüler*innen·Haushalt dabei sein:  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Das wollen wir nächstes Jahr im Schüler*innen·Haushalt (anders) 
machen: 
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Für die Teilnahme am Projekt gibt es bestimmte Voraussetzungen.  
Diese Voraussetzungen könnt ihr unter https://schuelerinnen-
haushalt.de/ausschreibung/ finden.  
Die Schul·leitung muss von den Voraussetzungen erfahren. 
 
Die Schul·leitung kennt die Voraussetzungen?  
Dann macht ein Kreuz in das graue Feld. 
  
 
Der Schüler*innen·Haushalt kann mehr Demokratie in eure Schule 
bringen.  
Das braucht einige Jahre.  
Der Schüler*innen·Haushalt sollte für eine lange Zeit an eurer Schule 
sein.  
So können alle Menschen eurer Schule Demokratie in der Schule lernen. 
 
Ihr findet das gut? 
Und ihr möchtet insgesamt 3 Jahre beim Schüler*innen·Haushalt dabei 
sein? 
Dann macht ein Kreuz in das graue Feld. 

 
 
Ihr könnt Informationen zum Daten·schutz unter https://schuelerinnen-
haushalt.de/wp-content/uploads/2025/09/Datenschutzhinweise-
Bewerbung-Anmeldung-2025.pdf finden.  
Bitte lest die Informationen zum Daten·schutz.  
Wir möchten bestimmte Daten von euch nutzen.  
 
Das ist in Ordnung für euch?  
Dann macht ein Kreuz in das graue Feld. 
  
 
Bei Fragen meldet euch unter: 

 
 berlin@schuelerinnen-haushalt.de 
 
 030 / 308 7845 35 
 
 0159 / 067 224 95 
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